



A los pueblos latinoamericanos y caribeños,

A las mujeres de América Latina y el Caribe,

A la comunidad universitaria de América Latina y el Caribe:

En el Día Internacional de la Mujer 2021, la Unión de Universidades de América Latina y el Caribe (UDUAL) se suma, como lo ha hecho siempre, a la lucha apremiante por la equidad de género y la dignidad de cada persona y, por supuesto, por la defensa de los Derechos Humanos que son concernientes a todas las personas, sin importar su étnia, raza, nacionalidad, clase social, sexo biológico o identidad de género.

Esta declaración es un posicionamiento de nuestra Institución, porque en un día como hoy debemos reivindicar el derecho de las mujeres al trabajo digno y bien remunerado, a estudiar libremente, a la participación política, a la salud y las decisiones sobre su cuerpo, a existir con dignidad, a una vida libre de violencia, a la participación política y a estar vivas.

Desde la UDUAL estamos presentes en esta demanda por la justicia que debe existir, tanto en nuestras comunidades universitarias como en la sociedad que nos convoca, para realizar un trabajo constante y congruente con la paz, la solidaridad y la equidad. Sin duda, transitamos por un momento histórico para la humanidad que requiere de toda nuestra empatía, cuidado, compromiso y trabajo conjunto.


Dra. Dolly Montoya Castaño

Presidente


Dr. Roberto Escalante Semerena

Secretario General